



街Zook田原

街あるつく田原 | 第61号
令和5年5月15日(月)

笑顔が繋がるハッピークローバー^{~私も幸せ・あの人も幸せ~}

10周年を迎えます 幸せの四つ葉プロジェクト

「笑顔が繋がるハッピークローバー～私も幸せ・あの人も幸せ～幸せの四つ葉プロジェクト」が10周年を迎えます。

「四つ葉プロジェクト」は、(株)あつまるタウン田原、田原区、田原授産所、田原市などと協力して、平成25年7月にスタートしたプロジェクトです。このプロジェクトは、蔵王山にある愛染明王をパワースポットと位置づけています。

このプロジェクトは、幸せのシンボルとして知られる四つ葉をモチーフに、新たな観光資源の創出や障がいのある方への支援・商品開発などを通した商業活性化や中心市街地の活性化を目的として活動しています。



四つ葉のクローバーは、市内で研究・栽培をしている研究家から、四つ葉や五つ葉がよく出るクローバーの株を提供いただき、それを田原授産所や特定非営利活動法人 気分爽快などが栽培しています。

4月28日を「よつばの日」と定め、4月28日から5月7日まで「四つ葉巡りでキーワードラリー」(企画：ま

ちなか賑わいづくり実行委員会、幸せの四つ葉プロジェクト)と題し、イベントを開催しました。対象店舗14店舗にあるキーワードを集め、正解者の中から抽選で、幸せの四つ葉グッズが当たるというものです。

各店舗はこのイベントに向けて用意しました。イトウ写真館は、四つ葉ハッピーカードフレームや四つ葉入りストラップキット、スマートフォン用カバー等を販売しました。軒製菓舗は「渥美半島幸せだ〜!!い福」や「しあわせなきむち」といった和菓子を販売しました。また4月30日には、道の駅田原めづくんはうすにて、四つ葉のポット販売やキッチンカーブルメなど、この日だけのイベントも開催されました。



街なかこいのぼり



4月22日～5月7日 中心市街地



また、セントファーレセンター
コートに巨大こいのぼりもお目
見え。街なかこいのぼりでいっ
ぱいとなりました。



は、田原中学校のボランティアグ
ループ「たはランティア」により
飾り付けられ、協賛店52店に設置
されました。

毎年開催している「街なかこい
のぼり」を今年も開催しました。
こいのぼりは稻場保育園、漆田
保育園、第一保育園、中部保育園、
藏王こども園、田原赤石こども園
の園児たちが、こいのぼりぬり絵
に色を塗り制作。そのこいのぼり

たはランティア

4月20日(木)、セントファーレ会議室にて「街なかこいのぼり」イベントに向けて、こいのぼりの飾りつけを行いました。ぬり絵のこいのぼりを9匹連ねる作業は、慎重に丁寧に行うためとても神経を使います。「懐かしいね…みんなのためにがんばって作業します」と参加者14名が力を合わせて制作しました。



手順の説明の打合せ



1枚1枚丁寧にこいのぼりにします



紐を通していくます

去年も
参加しました。
楽しいです！



水に強い紙だから、
雨に濡れても
大丈夫！



工程を手分けして力を合わせます



設置台に固定してできあがり！

設置後の街のようす



はなとき通り、セントファーレ内の各店舗の様子



田原製パン長栄軒

探しにみえる方をお見かけします。



レオック 田原かや町店

ご家族連れでお見えになつて、お子さんとこいのぼりの写真を撮っていました。



せんふあマーケット

Cenfa Market



春番の4月2日(日)、10時～15時まで、セントファーレにて「Cenfa Market」が開催されました。

1階はGreenpeace、2階には、シャルム、グルグリーン・ラグラット、チル工場、西山バラ園、こも田のかレーパン、こんなみウクレレ、たはランティア、アサラトスマイル、Coffee and stringsが出店。2階会議室では、知的障害者・児を中心とした絵画展示もされました。

買い物を楽しんだり、親子で楽しむ姿も見られました。



春番の4月2日(日)、10時～15時まで、セントファーレにて「Cenfa Market」が開催されました。

1階はGreenpeace、2階には、シャルム、グルグリーン・ラグラット、チル工場、西山バラ園、こも田のかレーパン、こんなみウクレレ、たはランティア、アサラトスマイル、Coffee and stringsが出店。2階会議室では、知的障害者・児を中心とした絵画展示もされました。

買い物を楽しんだり、親子で楽しむ姿も見られました。

今後のイベントのお知らせ



ララグランマルシェ



キッチンカーをはじめ、おいしいグルメが集結! 芝生広場や噴水で、新緑の気持ちいい季節を感じながら、1日マルシェをお楽しみください。

●とき 5月21日(日) 10:00～15:00
●ところ ララグラン 雨天決行 荒天中止

7/1
(土)

七タイイベント～星に願いを～

主催:まちなか賑わいづくり実行委員会

今年も「七タイイベント☆星に願いを」を開催します。

願い事を書いた短冊や七夕飾りを笹に飾りつけてもらいます。飾りつけした笹は、はなとき通りなどの店先に飾り、まちなかを彩ります。

日時:7月1日(土) 14:00～15:30

場所:ララグラン芝生広場



街なかの元気印、発見！

寄り道カフェ「ちょこっと」 6月初旬 ララグランにてオープン

寄り道カフェ「ちょこっと」
オーナーナカトミ
中富ヒデヤ
英哉さん

■ **きつかけはお店で飲んだ
美味しいコーヒー**

「こんな美味しいもののか
…」。私はそもそもコーヒーが苦

手だったのですが、友人に誘われ
てたまたま入った自家焙煎珈琲の
お店でその美味しさに感付くと、
たちまちコーヒー沼にどっぷりと
はある事に。すぐに器具を買って
自宅でもコーヒーを淹れ始め、
色々なお店からコーヒー豆を買つ



住 田原市田原町西大浜13-1

電 090-6465-5898

営 7:00~17:00

休 水曜日

P ララグラン共用

HP coming soon



てからも試す毎日が始まりました。ですが、何回やつてわあのお店で感じた、あの感動の味わいを再現出来ないのです。「ひいやりあの味を再現できんただろー」と、とにかくコーヒーの勉強が始まりました。使う豆の「ひい」は勿論、使用するフィルターやドリッパー、抽出に使つお湯の量、温度、抽出回数等、試行錯誤を繰り返して、感じた事をとにかくデータにしました。

■ **妻の後押しで起業へ**

自動車大手の期間従業員として2年間働いた後、職場から正社員登用試験のお話があり、2回目の挑戦で正社員に合格する事が出来ました。その後、地元の吹奏楽団で出会った彼女と結婚し、二人の



■ **紅茶や日本茶、
ハーブティーの取り扱いも**

私は元々コーヒーが苦手だったのです。なので、カフヒドコーヒー以外

■ **お客様同士の交流の
きっかけになれるお店に**

昨今の「ロコナ禍」において人ととの繋がりが薄くなっています中、改めて「ロコノーチェーン」の重要性が再認識されてこます。お店の飲み物や食べ物を通じて、地域の方が近況報告や他愛む無い余談が出来る場所になれば最高に嬉しいと思こます。



予定に恵まれぬなど順風満帆とは言われるような人生を送つて来られたと思こます。しかし、そんな中で襲ってきたのが「ロコナ禍」でした。家族と週刊誌日々が増えて色々な事を話すうちに「自分らしく生きる」という事が度々話題に上がりました。勤めていた会社に不満は一切ありませんでしたが、何回も話し合いで重ねて「人生一度やられたから挑戦しよう」と結論を出し、妻も一緒に頑張ると書いてくれた事から起業への道のりがスタートしました。

の飲み物をもつと充実してほしいなど以前からよく思つてこましした。紅茶や日本茶、そしてハーブティーも奥がとても深くて美味しい飲み物なので、お店でその魅力をどんどん発信していくべきだと思つてこま。